

 Fecha:
 12/11/2024
 Audiencia:

 Vpe:
 \$1.119.358
 Tirada:

 Vpe pág:
 \$1.606.745
 Difusión:

Ocupación:

Vpe portada: \$1.606.745

15.000 5.000 5.000 69,67% Sección: LOCAL Frecuencia: DIARIO



Pág: 17





Mesa de Gestión de Riesgos de la Municipalidad de Rancagua conocieron las operaciones y monitoreo en División El Teniente

Conocer el proceso productivo de la mina y cómo se controla a más de 50 kilómetros del yacimiento, fue parte de la visita que profesionales de la Mesa de Gestión de Riesgos de la Municipalidad de Rancagua realizaron a las dependencias de Codelco División El Teniente, en el centro de la capital regional.

Las y los asistentes recorrieron el Centro Integrado de Operaciones (CIO) de la minera, desde donde se operan y monitorean los procesos de la cuprífera de forma remota, con especial interés en las estaciones relacionadas al manejo y conducción segura de los relaves de la cuprífera. Durante la visita, fueron acompañados por

el director de Desarrollo Comunitario de División El Teniente, Cristian Sanhueza, y profesionales del área.

"Esta reunión nos permitió profundizar las relaciones de transparencia y confianza con autoridades locales y organismos de apoyo de Rancagua, además de mostrar el proceso de conducción de relaves e iniciativas socioambientales que impulsamos como División", explicó Sanhueza. "También es una oportunidad para compartir los desafíos que tenemos en materia de sustentabilidad y cómo ambas entidades los abordamos". Bianca Sánchez, sectorialista ambiental de la Municipalidad de Rancagua, destacó que tras la visita "nos vamos con mucha información, que nos sirve para derribar muchos mitos que, a veces, se asocian a la gran minería. Esto nos abre un montón de posibilidades de colaboración y trabajo en conjunto, ya que nos

dimos cuenta que hay varios puntos críticos que tenemos en común".

Andrés Cáceres, asesor urbanista del municipio, aseguró que recorrer las instalaciones de División El Teniente "es como estar en otro mundo, fue muy interesante ver cómo se maneja todo el proceso productivo de la mina y cómo integran todos los seguimientos e impacto sobre el área de operación y la ciudad. Tenemos la oportunidad de formar alianzas para abordar temáticas que a la ciudad le interesan y que también puedan servir a Codelco para resolver problemáticas que puedan tener".

Los asistentes visitaron el Centro Integrado de Operaciones de la minera y profundizaron en el manejo v conducción segura de relaves de la División, además de interiorizarse en las iniciativas socioambientales que impulsa la cuprifera.

